

23. Juni 2022

1 von 2

Mitteilungen

- Frank Hartmann berichtet von einem Bürger, der mit der Bitte an ihn herangetreten ist, eine ehemalige Grünlandfläche als Streuobstwiese bewirtschaften zu wollen und bittet den Ortsbeirat diesbezüglich um Unterstützung. Aus der Verwaltung wurde ihm bereits ein ablehnender Bescheid erteilt, da es sich um einen ‚naturschutzfachlich ökologisch wertvollen geschützten Landschaftsbestandteil handelt‘ und durch die Umwandlung in eine Streuobstwiese keine Aufwertung erfolgen würde. Aus diesem Grund sieht der Ortsbeirat das Anliegen sehr kritisch und kann das Vorhaben des Bürgers nicht unterstützen.
- Der Ortsvorsteher hat eine E-Mail Einladung zum Thema „Altenhilfe im Sozialraum“ bekommen, die in Präsenz am 14. Juli 2022 in der Zeit von 14.00 bis 17.00 Uhr in der NEUEN DENKEREI, Friedrichstraße 28, Kassel, stattfindet. Wer an der Präsenzveranstaltung teilnehmen möchte, soll sich bitte bis zum 7. Juli 2022 unter nina.hesemeier@kassel.de anmelden.
Die Dokumentation der Ergebnisse des Workshops in Nordshausen ist dem Protokoll beigelegt (Anlage 3).
- Am 24. Juni 2022 ist landesweiter Digitaltag, der in Kassel in der neuen Galeria stattfindet.
- Am 30. Juni 2022 ist Campusfest.
- Das Magazin Uni Kassel wurde zur Kenntnisnahme übersandt.
- Der Jahresbericht Pro Familia liegt zur Kenntnisnahme vor.
- Die Monatsübersicht der Verkehrsmessungen wurde an die Mitglieder übersandt.
- Information des Umwelt- und Gartenamtes an den Ortsvorsteher: In der Felchenstraße sind gelbe Markierungen auf der Straße, da das Amt für Vermessung und Geoinformation dort Vermessungen für die Erweiterung des Spielplatzes vorgenommen hat. In diesem Bereich ist bereits ein Zaun für die Erweiterungsfläche ausgeschrieben, zudem werden drei Fichten gefällt werden müssen, da sie krank sind (Lausbefall). Außerdem wurde der Hess. Landesbahn eine Frist bis Ende Juni gesetzt, um den ‚Bauhof‘ aufzuräumen. Nach den Sommerferien soll die Erweiterung des „Spielplatz Felchenstraße“ durch einen Vertreter des Umwelt- und Gartenamtes im Ortsbeirat vorgestellt werden.

- Auf Basis der Anregungen des Ortsbeirates zu „Smart Kassel“ in Nordshausen wird für Anfang Juli ein vor Ort Termin zur digitalen Ausstattung des Bürgerhauses stattfinden. 2 von 2
- Die Stadtreiniger haben mit Datum vom 14. Juni 2022 eine Stellungnahme zu den Standorten der Altpapiercontainer übersandt, ebenso zu der Bürgerfrage mit der gleichen Thematik.
- Das Antwortschreiben des Straßenverkehrs- und Tiefbauamtes zur Bürgerfrage vom 9. März 2022 „Verkehrsproblematik Kreuzungsbereich Wallensteinstraße/Am Steingarten“ wurde übersandt.

Zum Abschluss der Sitzung berichtet der Ortsvorsteher von der Veranstaltung - die wegen Corona mehrfach verschoben werden musste - bei der die nach der letzten Kommunalwahl ausgeschiedenen Mitglieder aller Gremien geehrt wurden. Hierzu gehörten auch zwei langjährige Mitglieder des Ortsbeirates Nordshausen, die er zu der heutigen Sitzung eingeladen hat.

Auch der Ortsbeirat möchte sich offiziell bei Herrn Bodo Schild und Herrn Bernhard Müller für die jahrzehntelange engagierte ehrenamtliche Tätigkeit zum Wohle Nordshausens bedanken. Der Ortsvorsteher beglückwünscht beide Herren noch einmal zu ihrem Titel „Stadtältester“ und überreicht im Namen des Ortsbeirates ein kleines Präsent.

Beide Herren bedanken sich ihrerseits bei dem Gremium und richten mahnende Worte in Richtung des Magistrats bezüglich der Zusammenarbeit – bezogen auf Beschlüsse, die in den Ortsbeiräten gefasst werden und dann doch nicht umgesetzt werden. Sie sind der Meinung, dass dieser Umgang in keinsten Weise die Arbeit und das Engagement der Gremien, in dem alle ehrenamtlich und gern tätig sind, schätzt.

Der Termin für die nächste Ortsbeiratssitzung wird – je nachdem wie der weitere zeitliche Ablauf zum Bebauungsplan Nr. III/14 „Gänseweide, Hohefeldstraße“ festgelegt wird – kurzfristig per E-Mail abgestimmt.

Christian Knauf
Ortsvorsteher

Andrea Herschelmann
Schriftführerin